

No. 36659. Multilateral

CONVENTION (NO. 177) CONCERNING HOME WORK. GENEVA, 20 JUNE 1996 [United Nations, Treaty Series, vol. 2108, I-36659.]

RATIFICATION

Belgium

Registration of instrument with the Director-General of the International Labour Office: 2 October 2012

Date of effect: 2 October 2013

Registration with the Secretariat of the United Nations: International Labour Organisation, 2 August 2013

RATIFICATION

Tajikistan

Registration of instrument with the Director-General of the International Labour Office: 29 May 2012

Date of effect: 29 May 2013

Registration with the Secretariat of the United Nations: International Labour Organisation, 2 August 2013

RATIFICATION

The former Yugoslav Republic of Macedonia

Registration of instrument with the Director-General of the International Labour Office: 3 October 2012

Date of effect: 3 October 2013

Registration with the Secretariat of the United Nations: International Labour Organisation, 2 August 2013

N° 36659. Multilatéral

CONVENTION (NO 177) CONCERNANT LE TRAVAIL À DOMICILE. GENÈVE, 20 JUIN 1996 [Nations Unies, Recueil des Traités, vol. 2108, I-36659.]

RATIFICATION

Belgique

Enregistrement de l'instrument auprès du Directeur général du Bureau international du Travail : 2 octobre 2012

Date de prise d'effet : 2 octobre 2013

Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies : Organisation internationale du Travail, 2 août 2013

RATIFICATION

Tadjikistan

Enregistrement de l'instrument auprès du Directeur général du Bureau international du Travail : 29 mai 2012

Date de prise d'effet : 29 mai 2013

Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies : Organisation internationale du Travail, 2 août 2013

RATIFICATION

Ex-République yougoslave de Macédoine

Enregistrement de l'instrument auprès du Directeur général du Bureau international du Travail : 3 octobre 2012

Date de prise d'effet : 3 octobre 2013

Enregistrement auprès du Secrétariat de l'Organisation des Nations Unies : Organisation internationale du Travail, 2 août 2013